

# Gemeinsam Kniffliges gelöst

## Kurort-Grundschüler erlebten Kennenlertage

**BAD WESTERNKOTTEN** ■ Auf spielerische Weise miteinander Kontakt aufzunehmen – darum ging es u.a. bei den Kennenlertagen der Eingangsklassen an der Astrid Lindgren-Grundschule und der Lindenschule im Kurort. Gemeinsam führten die beiden Schulsozialarbeiterinnen Heike Vogelsang und Julia Meierkord das Projekt durch. Ziel war unter anderem auch, positive Gemeinschaftserfahrungen herbeizuführen um so für die Zukunft ein freundliches Miteinander zu unterstützen.

An drei Tagen arbeiteten jeweils einen Schultag lang 24 Kinder der insgesamt vier ersten Klassen beider Schulen miteinander. Dabei wurden die Gruppen so-

wohl bezüglich der Schulform als auch der Klassen bunt gemischt. Die Aufgaben erwiesen sich als ganz schön knifflig: „Wie sortieren wir uns beispielsweise als Gruppe der Größe nach an einem langen Seil, während wir es dabei immer mit einer Hand festhalten?“

### Lösungen wurden gleich ausprobiert

Mit Motivation und Spaß wurde von den Kindern immer eine gute Lösung erarbeitet und ausprobiert. Und auch die Frage, wie viele Kinder im Land Solidarien auf vier Stühlen noch Platz finden, kann nun beantwortet werden: alle gemeinsam.



Bei den Kennenlertagen ging es unter anderem auch darum, auf spielerische Weise Kontakte zu knüpfen.